Le city stade inauguré en grande pompe

2 min



C'est peu dire qu'il y avait du beau monde dans le village en effervescence où le maire d'Ustou, Alain Servat a inauguré le city stade, vendredi dernier, au Trein d'Ustou. À sa suite pour la visite du site et le couper de ruban officiel, Simon Bertoux, préfet de l'Ariège, accompagné de la sous-préfète Catherine Lupion.

Plusieurs élus sont venus apprécier cet équipement flambant neuf, au milieu des habitants et surtout des enfants de l'école, assurément les premiers bénéficiaires. Tout un symbole en cette année de jeux olympiques. Celui surtout d'un village de 300 âmes à l'année sur 4 hameaux principaux qui sait rester dynamique.

« C'est un véritable complexe sportif désormais ici à Ustou avec le terrain de tennis, le boulodrome non loin du barbecue. On en est très fiers. Dans des communes de fond de vallée comme la nôtre, c'est important de proposer des

équipements comme celui-ci comme dans les grandes villes », note le maire. Pour Alain Servat l'importance est aussi « de proposer des équipements, des services aux populations touristiques, autour de Guzet et Aulus ».

Un équipement apprécié du préfet qui après la visite des thermes à Aulus et avant celle de la Moulasse à Eycheil a ponctué sa visite en Couserans par un crochet à Ustou.

« On voit que cet équipement a déjà trouvé sa place et vient agrémenter la vie des habitants », constate ce dernier. Pour le représentant de l'Etat, financeur à hauteur de 30 % de ce city stade d'un montant de 100 000 euros, aux côtés du département, 50 % restant à la charge de la commune, c'est l'occasion aussi de démontrer que « l'Etat est présent et accompagne les projets des territoires, et d'autant plus des petites à très petites communes. L'État et le département sont là pour financer des projets tout près des territoires. Ils ne sont pas abandonnés ».

Puis, en cette année de jeux olympiques ou le sport reprend toute sa place, l'occasion aussi pour lui de signifier que « la pratique sportive est un enjeu de société, de santé publique et de qualité de vie ». Et de rappeler le succès de la caravane « sport santé » qui sillonne les routes d'Ariège notamment les villages ruraux non dotés d'équipements sportifs. Les invitations sont d'ores et déjà lancées pour les prochaines inaugurations, la commune fourmillant de projets avec, entre autres, un espace consacré au bouquetin et l'observatoire de Guzet.

Sylvain Sastre